

ACCIONES	BOGOTÁ	PFAVAL	GRUPOARGOS	ISAGEN	CEMARGOS	BCOLOMBIA						
	\$66.240,00	-3.889%	\$1.260,00	-1.176%	\$17.980,00	0,335%	\$4.130,00	0%	\$7.930,00	0,253%	\$38.620,00	0,994%

TENDENCIAS > PRECIO DEL DÓLAR HOY PRECIO DEL DÓLAR EN COLOMBIA PRECIO DEL PETRÓLEO LVT 2020 CORONAVIRUS TARIFAS DEL SOAT VER MÁS

INDUSTRIA | 3/31/2020 9:22:00 AM



Filial de Ecopetrol se enfoca en producir materias primas para tapabocas

El Grupo **Ecopetrol** anunció que garantizará la materia prima para producción de tapabocas, trajes de protección, jeringas, dispensadores de geles y empaques para el transporte de alimentos.



Refinería Foto: **Petróleo** refinería Getty

Esenttia, la única productora de polipropileno del país y filial de **Ecopetrol**, anunció hoy que se enfocará en el mercado nacional para prevenir la propagación del coronavirus. **La empresa también explicó que puede cubrir todas las necesidades de polipropileno para la elaboración de productos esenciales de los sectores de salud y alimentos.**

Así las cosas, Esenttia, empresa petroquímica del Grupo **Ecopetrol**, puso a disposición del mercado nacional toda la producción que sea requerida para el desarrollo de productos plásticos utilizados en los sectores de alimentos y salud. La producción de la compañía puede alcanzar hasta las 40.000 toneladas por mes. "Tomamos la decisión de priorizar el abastecimiento del mercado nacional con el objetivo de que nuestros clientes cuenten con el insumo para producir elementos indispensables para atender la crisis que actualmente estamos enfrentando. Esta reubicación será gradual y conforme vayan surgiendo los requerimientos de las industrias nacionales", señaló Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

- **Luis Carlos Sarmiento donará \$80.000 millones para enfrentar el coronavirus**

El polipropileno que suministra Esenttia **es necesario para fabricar un gran número de los productos utilizados en el sector de la salud en Colombia como tapabocas, trajes de protección, jeringas y dispensadores de geles antibacteriales.**

Este insumo también es requerido por la industria de alimentos para producir canastos para el transporte de víveres, empaques para comida, sacos para la agroindustria, entre otros bienes de primera necesidad. Esenttia invitó a las demás empresas que hacen parte de la cadena de valor de la industria plástica a disponer parte de su capacidad de producción y comercialización para asegurar, en conjunto, la dotación de los productos que actualmente requiere el sistema de salud colombiano.

"En momentos como este, las reglas de negocio deben ajustarse para aportar al bienestar de los colombianos y el de toda la sociedad", añadió Mejía.

El anuncio que hace Esenttia se suma a lo que está realizando Bioenergy, otra filial del Grupo **Ecopetrol**, que ofrece al mercado más de dos millones de litros de alcohol anhidro que podrá ser utilizado en la producción de material antiséptico y desinfectante para atender la emergencia sanitaria actual.

- **Confinamiento en Bogotá se extenderá hasta junio**

El Grupo **Ecopetrol** indicó además que ha implementado severas medidas de protección a sus trabajadores en campos, refinerías, puertos y red de transporte, cuya cantidad ha sido llevada al mínimo para operar en condiciones seguras.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > CENTROS COMERCIALES CORONAVIRUS GEL ANTIBACTERIAL

CENTRO COMERCIAL | 3/27/2020 11:51:00 AM



Así operará el centro comercial Unicentro durante la cuarentena

Este viernes el centro comercial Unicentro dio a conocer las medidas que adoptará durante el aislamiento preventivo obligatorio. De acuerdo con el establecimiento, se mantendrá la operación tal y como se realizó durante el simulacro en Bogotá. Así solo se permitirá el acceso exclusivamente a establecimientos de primera necesidad que están autorizados como supermercados, droguerías, restaurantes para servicio a domicilio y entidades bancarias, con estrictas medidas sanitarias y de control. De igual manera, se han incrementado las medidas de salubridad, asepsia, aseo y seguridad sanitaria dentro de las instalaciones. También se han definido los planes de acceso individual a las instalaciones para el personal de seguridad y logística, en coordinación con los establecimientos que mantienen su operación al interior del centro comercial.



Así operará el centro comercial Unicentro durante la cuarentena

LO MÁS LEIDO

- Operadores tendrán que dar un mes de gracia para pagar la factura del celular
- Así se les va a devolver el IVA a los más pobres
- ¿Quiere que le devuelvan el IVA? Así escogerán a los beneficiarios

VIDEOS MÁS VISTOS



VER MÁS VIDEOS

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > CENTROS COMERCIALES CORONAVIRUS CORONAVIRUS EN COLOMBIA

ALFREDO CEBALLOS | 3/19/2020 9:50:00 AM



La culpa NO es del coronavirus

por ALFREDO CEBALLOS*

Un análisis sobre la situación económica y el impacto de la pandemia del coronavirus, por Alfredo Ceballos Ramírez*.

Según los expertos y analistas económicos, como consecuencia del COVID 19 los colombianos ahora tenemos que entregar más de \$4.000 de nuestros devaluados y luchados ingresos para adquirir un dólar, cuando antes de su aparición, y posterior propagación, solo pagábamos alrededor de \$3.500. Esta alza de la divisa, aunada a los temores de contagio del peligroso y contagioso virus, nos obliga a reprimir nuestros deseos de viajar al exterior.

Lo que no podemos reprimir es nuestra nueva obligación de pagar mayores precios por los bienes importados al igual que por los productos nacionales que preciamos tener en el mercado. Sin embargo, el coronavirus ha hecho que, sin que haya

NOTICIAS RELACIONADAS

- Otra sorpresa que genera incertidumbre: el coronavirus
- Cinco claves para enfrentar la incertidumbre en las empresas